



26 de enero de 2021
Circular R-5-2021

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Carta abierta a las personas integrantes del Consejo Universitario

Estimados (as) señores (as):

Hoy inician las sesiones en el Consejo Universitario de nuestra querida Alma Máter. Como rector, como académico y como un integrante más de la comunidad universitaria, estoy muy ilusionado y esperanzado por comenzar una nueva era de trabajo conjunto de la Rectoría y el Consejo Universitario.

La base para ello será cultivar un diálogo fluido, respetuoso, abierto y transparente. Ese es un pilar fundamental al asumir nuestra gestión en todas sus dimensiones y, especialmente, con el Consejo Universitario.

Tenemos claro que la democracia se trata también de un mecanismo para resolver diferencias y que en este órgano colegiado no siempre pensaremos igual. Nuestra institucionalidad universitaria debe ser el marco en que resolvamos los desencuentros y atendamos los retos futuros. Tengo confianza en que el debate y la construcción de acuerdos fortalecerán nuestra gestión y por ende a nuestra institución.

Los complejos tiempos que vivimos requieren que nuestra Universidad recupere su voz en el debate público y contribuya a encontrar la luz en estos tiempos de crisis sanitaria, económica y social. El Consejo Universitario es un espacio privilegiado y esencial en la defensa de nuestro Estado Social de Derecho, la búsqueda del bien común y la persecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Cuenten conmigo para trabajar por esos ideales.

Atentamente,

Este documento está firmado digitalmente 

Dr. Gustavo Gutiérrez Espeleta
Rector

PACH

C. Archivo